
 

みんなで笑顔の花をさかせよう～思いやり・挑戦～ 
自分たちが最高学年になったらどのような学校を創っていき

たいかについて、６年生は昨年度末から話し合いを重ねてきま

した。その原案をもとに、各学級で話し合いを行い、児童会目

標が決定しました。今年度の児童会目標は、「みんなで笑顔の

花をさかせよう～思いやり・挑戦～」です。この目標には、①

十小生の笑顔を増やしたい、②十小全体で助け合い協力し、優

しい気持ちでみんなと仲良くしてほしい、③あきらめないで苦

手なことにも挑戦してほしいという子どもたちの願いが込めら

れています。各学級の話し合いの中で「笑顔の花を咲かせると

はどういうことか」という質問も出ていたようですが、６年生

は、「ただ単に笑顔を増やすだけではなく、種をまき、水をや

り、大切に大切に花を育てていく過程をも大切にしていきた

い」と考えています。この目標を受け、各委員会の活動も始ま

りました。19 日の朝会では、各委員会の委員長と副委員長が

自己紹介し、生活委員会からは「挨拶を頑張っていこう」、ふ

れあい委員会からは「今年度も楽しいふれあいフェスタを企画

します」、図書委員会からは「本好きになってほしい」等それ

ぞれの立場から全校児童へのメッセージが語られました。中で

も給食委員長の ST さんは「好き嫌いなく給食を食べてほし

い。僕もグリンピースとピーマンが苦手だが頑張るので、みなさんも僕と一緒に頑張ろう」と呼びか

け、低学年の子どもたちもうなずきながら聞いていました。十小の中のあちらこちらに笑顔の花が咲き

誇るよう、みんなで精一杯頑張っていこうという決意が感じられる集会となりました。今年度は子ども

たちが中心となる教育活動を充実させることで、自分たちが学校を創っていくかけがいのない一員であ

ることを自覚し、日々の生活を送ってほしいと願っています。また、このような活動を通して、人とか

かわる楽しさを味わうとともに、相手を思いやる優しい心を育んで参りたいと考えております。 

スポーツテストに挑戦！６年生は陸上記録会に向けて… 

１・６年、２・５年、３・４年生がペアになりスポーツテストを行いました。上学年からの声援を受

け、それぞれの力が存分に引き出され、好記録も出ていたようです。今年度も十小では、たくましい心

と健康な体づくりに力を入れて参りま

す。６月に開催される市の陸上記録会

に向けて、６年生の代表児童の放課後

練習もいよいよ始まりました。 

 

 

  



第１回学校運営協議会が開催されました 
５月 15 日に今年度初

めてとなる学校運営協議

会が開催されました。山

形市教育委員会が地域の

方々を中心に、９名の方

に本校の委員を委嘱し、

学校運営についてご意見

を頂戴することになって

います。先日は、全ての

学級の授業を通覧いただ

き、子どもたちの学びの姿をご覧いただきました。「様々な座席の工夫で、互いの意見を聴き合う雰囲

気があってよい」「縦割りのかかわりがとてもよい」「子どもと教師の距離が近い感じがする」「若い先

生も頑張っている。応援したい」等のご意見がある一方で、「デジタル化により字を書く機会が減り、

書く力が低下しないかが心配」「デジタル化により対話が減り、人間関係が希薄になることが心配」と

いうようなご意見も頂戴いたしました。学校としては、今後も書くことも大切に考え指導して参るとと

もに、学級、学年、異学年、縦割り班での活動を通し、人と人とのつながりを大切にした教育活動を展

開して参りたいと考えております。第２回協議会は、９月２日に開催の予定です。 

かけがえのない命を守る！今年度も交通安全教室開催 

最近小学生が交通事故に巻き込まれるケースが、全国的に多発しております。本校も 112 号線沿いに

あることから、他の地域以上に交通事故への注意喚起が必要だと考えております。先日、１・２年生は

道路の歩き方について、３・４年生は自転車の乗り方についての学習を、西部交番の所長さん、そして

２名の山形市市民課の方々を講師にお迎えして行いました。一つしかないかけがえのない命をしっかり

と守ることができる十小生であってほしいと思います。各ご家庭でも、交通安全について是非話題にし

ていただければ幸いです。 

学校探検！新発見あったかな？ 
５月 23 日に１・２年生がペアになり学校

探検を行いました。「ここが図書室だよ」「音

楽室だよ」と２年生が１年生を優しくリード

する姿に、２年生の成長を感じました。 

また、調理室を訪れた時には、６年生が調

理実習で野菜炒めをつくっている姿に、案内

していた２年生も驚いている様子でした。６年担任の空先生

に「５年生になったら、みんなも調理の学習するんだよ」と

教えてもらい、「へぇ」と嬉しそうにうなずいていました。 

２年生にも驚きと学びのある学校探検になったようです。 

 

 

  

 

 

 

 


